

Lección 249: ¿QUE DIOS PODRÁ LIBRARTE? II

*“Ahora, pues, ¿estáis dispuestos para que al oír el son de la bocina, de la flauta, del tamboril, del arpa, del salterio, de la zampoña y de todo instrumento de música, os postréis y adoréis la estatua que he hecho? Porque si no la adorareis, en la misma hora seréis echados en medio de un horno de fuego ardiendo; ¿y qué dios será aquel que os libre de mis manos?”²⁷Y se juntaron los sátrapas, los gobernadores, los capitanes y los consejeros del rey, para mirar a estos varones, cómo el fuego no había tenido poder alguno sobre sus cuerpos, ni aun el cabello de sus cabezas se había quemado; sus ropas estaban intactas, y ni siquiera olor de fuego tenían.” **Daniel 3:15 - 30***

INTRODUCCION

Si hay historias impactantes y motivantes en la biblia una de ellas es esta que hoy hemos leído, como tres jóvenes llamados Sadrac, Mesac y Abed Nego estaban enfrentando una prueba de fuego en sus vidas, y no metafóricamente hablando, sino de fuego real, pues ellos tenían que adorar la imagen del rey Nabucodonosor o ser echados literalmente al horno de fuego ¿qué haríamos nosotros?

Esta impresionante historia puede alentarle para hacer frente a las circunstancias adversas: CONTINUACION...

NI EL FUEGO NI EL CALOR LOS TOCÓ.

²⁷Y se juntaron los sátrapas, los gobernadores, los capitanes y los consejeros del rey, para mirar a estos varones, cómo el fuego no había tenido poder alguno sobre sus cuerpos, ni aun el cabello de sus cabezas se había quemado; sus ropas estaban intactas, y ni siquiera olor de fuego tenían.

Ningún humano puede atarnos si Dios quiere librarlos. El poder que tenemos a nuestro alcance es el mismo que liberó a Sadrac, Mesac y Abed-nego y que levantó a Cristo de los muertos **Efesios 1.18, 20** *“alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos, ²⁰la cual operó en Cristo, resucitándole de los muertos y sentándole a su diestra en los lugares celestiales”*. Confíe en Dios en medio de cada prueba.

Los tres hebreos fueron un tremendo testimonio para todos los súbditos del rey. Los funcionarios más importantes del rey quedaron admirados al ver que el fuego no había tenido poder alguno sobre los cuerpos de los varones judíos.

La protección de Dios fue tan efectiva que a los varones judíos no se les quemó ni siquiera los cabellos. Pero lo más notable fue que las ropas de los varones judíos no tenían ni siquiera el olor de fuego.

Todo esto fue un poderoso testimonio tanto para el rey como para los sátrapas, los gobernadores, los capitanes y los consejeros del rey. Todos ellos tenían de primera mano una evidencia irrefutable del poder de Jehová.

Sin embargo, una gran mayoría de esta gente no dejó a sus dioses falsos. Esto es una muestra de que no siempre las obras milagrosas tienen la virtud de acercar a una persona al único Dios verdadero.



EL REY, Y PUEBLO RECONOCIÓ QUE DIOS ES PODEROSO.

²⁸...*Nabucodonosor dijo: Bendito sea el Dios de ellos, de Sadrac, Mesac y Abed-nego, que envió su ángel y libró a sus siervos que confiaron en él, y que no cumplieron el edicto del rey, y entregaron sus cuerpos antes que servir y adorar a otro dios que su Dios*²⁹*Por lo tanto, decreto que todo pueblo, nación o lengua que dijere blasfemia contra el Dios de Sadrac, Mesac y Abed-nego, sea descuartizado, y su casa convertida en muladar; por cuanto no hay dios que pueda librar como éste.*³⁰*Entonces el rey engrandeció a Sadrac, Mesac y Abed-nego ...*

Como **Daniel 3:28** dice: entregaron sus cuerpos antes que servir y adorar a otro dios que su Dios. Su respuesta hizo enojar aún más al rey y calentaron el horno aún más. Sadrac, Mesac y Abed-nego fueron arrojados ahí de inmediato. Luego, algo inesperado dejó al rey y a sus consejeros perplejos: en vez de que se quemaran de inmediato, estos muchachos caminaban dentro del horno, y no estaban solos sino con alguien cuya forma era “como de un hijo de Dios” (**Daniel 2:25**). Inmediatamente el rey ordenó que los sacaran. Su respuesta se registra en los versos 28-30:

Algunas veces, en lo que nos enfocamos en pasajes como este es en las bendiciones y en la liberación de parte de Dios. Y sí, claro que debemos prestarle atención a eso. Pero lo que quisiera ahora señalar, es la obediencia de esos tres hombres, y especialmente el hecho de que era incondicional.

En verdad, estos muchachos no obedecerían a Dios solamente si Él los liberaba, sino que aún si no fuere así. Volviendo esto a nosotros, deberíamos **obedecer** a Dios **incondicionalmente**, porque hemos decidido someternos enteramente a Él.

PARA MEDITAR Y DECIDIR

¿Que dios podrá librarle? Recuerde que el único Dios que puede ayudarle y librarle de las pruebas de fuego, es el Dios creador del universo es el Dios que nos creó a usted y a mí. Confíe en Dios en medio de cada prueba. Dios nunca abandona a los suyos cuando atraviesan la prueba de fuego. Como los tres hebreos, debemos adoptar una posición firme contra el MUNDO y TESTIFICAR de la verdad de la Palabra de Dios.

Martes 13/02/2024

NUESTRAS REUNIONES PRESENCIALES:

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes.

Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

¡INVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!

Hebreos 10:25 “no dejando de congregarnos, ...”

WhatsApp 987 920 544/987 920 540

